

Assemblée Générale Annuelle 30 mars 2023 - Lunéville



Le 30 mars dernier, la section FGRCF du Lunévillois a organisé son Assemblée Générale Annuelle.

Plus de 70 adhérents étaient présents.

Le bilan de l'année 2022 a été commenté par le président de la Section du Lunévillois.



Le Responsable Régional a informé les adhérents des grands projets de l'Association pour 2023, notamment le Congrès National qui aura lieu à Strasbourg.

Une fois de plus, beaucoup de questions autour des modifications des facilités de circulation dématérialisées qui inquiètent nos aînés.

L'Animateur a expliqué pas à pas la démarche utile pour créer et gérer son compte sur l'application.